



**Clotaire Nguedjio et Jean Louis Batoum se sont présentés devant le Procureur Général du Tribunal de Ndokoti ce jeudi matin dans le cadre de l'affaire Mirabelle Lingom. Ils se trouvent en ce moment dans les cellules du parquet de Ndokoti.**

Il faut rappeler que Clotaire Nguedjio et Jean Louis Batoum ont respectivement passé 3 jours et un jour de garde à vue à la brigade de gendarmerie de Ndogbat à Douala.

Dans cette affaire, deux personnes contre qui des mandats d'amener ont été décernés sont encore recherchés par la gendarmerie. Il s'agit de BAPES BAPES Julien et de Fritz Messey alias Poutine le Lion. En ce qui concerne le premier, personne n'a de ses nouvelles. Quant à Poutine le Lion que nous avons eu au téléphone hier, il nous a fait savoir qu'il n'a jamais été notifié d'une convocation et qu'il ne se reproche de rien, rapporte le lanceur d'alertes Paul Chouta.